



5 Pièces

132 m²

Réf. 1_V10006127

3 390 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer

Appartement à vendre (83820)

**résidences
immobilier**

Agence Agnès Malecki

résidences immobilier

En plein coeur du rayol canadel village tout proche de la plage du bailli de suffren dans une copropriété de haut standing avec 10 lots vue mer panoramique et accès commerces et plage à pied. Cette villa sur le toit de 132 m2 habitables est située au 2ème et dernier étage avec son accès ascenseur depuis le sous-sol et le rdc. Appartement qui bénéficie de deux terrasses de 38m2 et 25m2 couverte d'une pergola avec cuisine extérieure, le tout avec une splendide vue mer. Prestations très soignées, domotique, aménagements menuisés sur mesure, cuisine et buanderie entièrement équipées, plancher ...

In the heart of rayol canadel village very close to bailli de suffren beach in a high standing condominium with 10 lots panoramic sea view and access to shops and beach on foot. This roof villa of 132 m2 of living space is located on the 2nd and top floor with elevator access from the basement and the ground floor. Apartment which benefits from two terraces of 38m2 and 25m2 covered by a pergola with outdoor kitchen, all with a splendid sea view. Very careful services, home automation, custom-made fittings, fully equipped kitchen and laundry room, refreshing heated floor. The roof villa ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

